





Pause für Juniperus Communis – Kultur in Kranebitten

Vollkommen unbeschwert und mit großer Freude tanzten wir am 20. Februar 2020 mit dem Tanzkreis Allerheiligen unter der Leitung von Frau Maria Hoitsch. Die für April und Mai geplanten Veranstaltungen waren bereits weitestgehend vorbereitet.

Was dann passierte, wissen wir alle. Aus heutiger Sicht und mit dem aktuellen Wissensstand ist es nicht möglich, konkrete Abmachungen für die nächsten Veranstaltungen zu treffen. Es ist unvorstellbar, dass wir Besucher an der Tür zurückweisen und nach Hause schicken, weil wir die nunmehr mögliche Besucherzahl erreicht haben. Vollkommen ausgeschlossen wegen des zu haltenden

Vollkommen ausgeschlossen wegen des zu haltenden Abstandes ist das als sozialer Treffpunkt sehr beliebte Buffet.

Wir müssen nicht um Verständnis bitten, weil wir wissen, dass unsere Kulturinteressierten verstehen, warum wir das Kulturprogramm so handhaben, so handhaben müssen.

Allen unseren Freunden wünschen wir gute Gesundheit. Wir sehen uns wieder!

Innsbruck, 25.8.2020